

# ATLEE HA DEFRAUDADO EL MOVIMIENTO OBRERO INGLES

COMO JEFE DE LOS LABORISTAS HA CAIDO EN LAS REDES DE LA REACCION IMPERIALISTA BRITANICA

LONDRES. (Por correo aéreo). —La importancia del Hon. Richard Attlee, Primer Ministro británico, es tal, que sintetiza todo lo bueno y todo lo malo que hay en el Partido Laborista inglés. Es, sin lugar a dudas, el producto de su tiempo y de su medio.

Los 56 años de la vida de Attlee han cubierto el surgimiento fenomenal de Inglaterra al número uno del poder mundial y su declinamiento subsecuente al status de satélite de los Estados Unidos; es que los 65 años han sido también un período de gran movimiento laborista. El período en cuestión vio la fundación de la Sociedad Fabiana en 1884 (que desarrolló y divulgó la filosofía social democrática a través de Inglaterra) así como las luchas militantes sindicales y electorales, que condujeron la llegada al poder del primer gobierno laborista inglés con poder efectivo bajo la dirección del propio Clemente Attlee.

Las grandes esperanzas de hace dos años se han desvanecido y el socialismo inglés dirigido por Attlee está ahora dedicado a traccionar los intereses de la clase obrera inglesa en favor del capitalismo inglés y del norteamericano.

Clement Attlee nació en Londres en enero 3 de 1883. Hijo de un procurador de Londres tuvo una clásica educación de la clase media inglesa. Dejó la famosa escuela pública de Heileybury para ir a Oxford más tarde obtuvo el título de abogado.

Como muchos otros jóvenes de su generación, se encontró perturbado por las disparidades entre la riqueza y la pobreza, que podía observar en todas partes de Inglaterra. Crecido en la atmósfera conservadora de una familia victoriana, típica de las clases profesionales, rompió con ella para unirse a la Sociedad Fabiana al contar 25 años.

Attlee ha tenido poco que ver con la parte industrial o sindical del movimiento laborista. Sus primeras experiencias se produjeron a través de su asociación con los movimientos de reformas sociales dirigidos por ricos filántropos. Attlee abandonó la profesión legal para convertirse en Secretario de la fundación de trabajo social en el East End de Londres.

Tuvo puestos secundarios en los dos gobiernos laboristas minoritarios de 1924 y 1929 habiendo sido electo miembro del Parlamento por Ilkehouse en 1923. Su carrera parlamentaria coincide con el cambio en el carácter parlamentario del Partido Laborista. Anteriormente los miembros laboristas del Parlamento procedían casi exclusivamente de la clase obrera. Hoy en día los representantes de la misma están en minoría.

Attlee es en verdad una mediocridad y se hace difícil describir a Attlee, el hombre. Sus simpatizantes más entusiastas han hallado necesario el explicar que su debilidad y sus cualidades negativas son aquellas que mejor le han servido como líder del Partido Laborista.

Ellos explican que sus muy modestas cualidades son las que permiten retener la dirección en un gabinete que tiene personalidades tan poderosas como Ernest Bevin, Sir Stafford Cripps y Herbert Morrison.

Es un hombre pequeño, en estatura física como en calibre moral e intelectual. Los libros que ha escrito son de segunda categoría. Su filosofía política es la de los comerciantes nerviosos que ponen su fe en la caridad y en Dios. Porque Attlee cree en Dios y en este momento tiene fe en las intenciones caritativas de la clase dominante norteamericana. Para hablar con más seguridad, él cree en sus intenciones caritativas hacia los gobiernos que actúan en la presunción de que no hay distinción que hacer entre fascismo y comunismo.

Hace justamente diez años Clement Attlee escribió un libro llamado "El Partido Laborista en perspectiva". Todavía cree en la filosofía que expuso en aquel tiempo. Cree que a pesar de la existencia del capitalismo, Inglaterra es un país de libertad personal y política con una constitución democrática y la "posibilidad de obtener fines socialistas por métodos constitucionales". Cree que el "primer lugar en la influencia" levantó al socialismo debe darse a la religión... En ningún otro país se ha convertido tanto la cristiandad al socialismo como ha sucedido en Inglaterra". Se sienten orgulloso de su aseveración de que los socialistas ingleses no son "teóricos ni revolucionarios absorbtos en sueños utópicos". Attlee cree que el comunismo y el fascismo son semejantes en muchas cosas y que Inglaterra debe evitar ambos. Rechaza la lucha de clases como un "paso retrógrado".

Es un resumen del odio a la teoría que Lenin observó en el movimiento izquierdista inglés, el temor del choque con la clase dominante que caracteriza a la dirección laborista y la naturaleza nada imaginativa, embotada y mediocre de la clase dirigente de la Inglaterra de hoy.

## DEPORTIVAS LIBERTAD Y HEREDIA

Las últimas dos brillantes actuaciones del equipo UNIVERSIDAD, en la segunda vuelta del campeonato nacional de foot-ball que está en marcha, han venido a forzar esperados reajustes en la escala de posibilidades de los diversos equipos. Antes de los dos últimos juegos de los académicos, en los cuales derrotaron al ORION y empataron con el HEREDIANO, estos dos equipos lucían como los más probables y casi indiscutibles finalistas del campeonato. En la actualidad el ORION ha perdido ya su magnífico chance al campeonato, y el HEREDIANO va a tener que medirse con el poderoso cuadro LIBERTAD—a menos que la lógica del foot-ball sufra inesperados quebrantos—antes de celebrarse la codiciada cinta del campeonato.

El juego LIBERTAD-HEREDIA, equipos éstos que fueron finalistas el año pasado, es esperado ahora por nuestra afición como el más alto acontecimiento deportivo de la temporada. Grandes apuestas se están haciendo en pro de uno y otro conjunto. Dada la calidad de los mismos, indiscutiblemente los mejores del país, no pueden formularse pronósticos de ninguna clase. Lo único que podemos adelantar es que el juego final será de la mejor calidad.

# BASES AMERICANAS EN CHINA

HONG-KONG (Telepress). —T. V. Soong, quien recientemente se hizo cargo de la gobernación de la provincia de Kwantung en el sur de China, se encuentra ahora ocupado en complementar el acuerdo ya anunciado por Telepress para grandes proyectos de construcción aquí por la firma norteamericana de Perini Lee y Co.

Los términos del acuerdo, que ha sido publicado aquí, revelan el carácter de largo alcance de los planes norteamericanos para convertir el Sur de China en una base del imperialismo norteamericano en el Sureste de Asia.

Las principales proposiciones estratégicas son para el desarrollo del puerto de Whampao, la construcción y la reorganización de caminos militares y la explotación de las minas de carbón en el Norte de Kwantung.

Para cubrir sus verdaderos propósitos, presentan demagógicamente las intenciones de establecer nuevo sistema agrícola y de regadío, a través de toda la provincia, el establecimiento de astilleros, así como de la industria eléctrica, de automóviles, fertilizantes y de vidrio.

Los americanos se han mostrado reacios a llevar a cabo el trabajo, después de la firma del acuerdo en el mes de abril, debido a su incertidumbre sobre si las autoridades del Kuomintang podrían asegurar en la provincia la ley y el orden.

Aparentemente la larga conferencia entre T. V. Soong y el general Wedemeyer, quien visitó a Kwantung durante su permanencia en China, les ha vuelto a dar seguridad. T. V. Soong merece la confianza de los capitalistas norteamericanos y sus íntimas relaciones con los círculos financieros chinos le hace útil a los grandes intereses financieros yanquis.

T. V. Soong está consolidándose en el Sur. Se ha buscado ahora el apoyo de la camarilla de la C. C. y del Partido de la Juventud China que está pasando a las áreas dirigidas por los patriotas chinos.

Soong está pidiendo a Chiang Kai-Shek diez divisiones adicionales y el comando total de las fuerzas militares en la provincia de Kwantung.

Para combatir la inflación del peso chino que está ahora fuera de control, está lanzando una nueva moneda nombrada el dólar "col".

El Departamento de Estado de EE. UU. y el Kuomintang planean una región modelo que habrá, según esperan ellos, de dar no solo una base segura para nuevas ofensivas económicas en el Sur-este de Asia, sino que ayudará al arcaiguamiento de algunos de los reuelos de los hombres de negocios norteamericanos que esperan obtener algo a cambio de su dinero.

El Ejército Libertador que ha cruzado ya el río Yangtze en China, está bien al cabo de este plan para la colonización ulterior de China y tomará seguramente medidas que impidan que ese plan madure.

# IMPOSIBLE TERMINAR CON LAS GUERRILLAS

SIN LA INTERVENCION MILITAR AMERICANA

DECLARO EN UNA CONFERENCIA DE PRENSA EL EX-JEFE DE UNA MISION BRITANICA

El coronel Sheperd, el distinguido soldado británico, que fué jefe de la misión económica inglesa, en el norte de Grecia declaró en una conferencia de prensa, celebrada en Nueva York, que el gobierno griego no logrará poner en fuga a las guerrillas, sea cual sea la cantidad de equipo militar que se le administre a Grecia. Declaró que las tropas del gobierno griego no quieren luchar contra su propio pueblo y que será necesario que intervengan las tropas norteamericanas para liquidar así a los "rebeldes". Por consecuencia añadió — la situación presente "puede conducir a la guerra".

El coronel Sheperd, que durante algún tiempo vivió en Macedonia, declara que las condiciones en las áreas de guerrillas del norte de Grecia están mejorando rápidamente: la reconstrucción está en marcha, las escuelas funcionan y las mujeres toman parte en la vida política del país, cosas que no suceden en la parte controlada por el gobierno griego.

Sobre la base de sus observaciones personales, el coronel Sheperd describiendo en detalle el trabajo de los ex-colaboracionistas con la presente policía de seguridad y la gendarmería declara que él considera "que la policía griega recuerda a la Alemania nazi".

Pone además en ridículo las declaraciones de que el movimiento de resistencia griego recibe armas de la Unión Soviética o de Yugoslavia y compara las actividades de la Comisión de la ONU para la investigación de la situación en las fronteras de Grecia como un juicio en el cual el fiscal prepara la evidencia y después actúa como juez.

## Aviso Importante

Los compañeros encargados de la Oficina Electoral de nuestro Partido, nos encargan que por medio de TRABAJO se avise a los vanguardistas que a continuación se mencionarán, para que pasen a la referida Oficina a recoger las constancias que les servirán para reobtener sus correspondientes cédulas de identidad. La lista es la siguiente:

**APPELLIDOS:** que comienzan con A:

Jesús Alfaro Umaña, Carlos Luis Alvarado Rojas, José Manuel Aguilera Brenes, Carlos Aberto Aguilar Castro, Antonio Arce Granda, Walter Alvarez Gallardo, Carlos Amador Jiménez, Amado Alvarez Esquivel, Vitalino Alvarado Carvajal, Marcel Aguilera Bolaños, Antonio Arguelo, José Vicente Alvarado Cordero, Juan Francisco Rodolfo Arias Bonilla, Santiago Ramón Ample Castille.

**APPELLIDOS:** con B. — José Encarnación Bermúdez, José Antonio Barrantes, Agustín Angel Sánchez, Teófilo Badilla, Jorge Barboza Mora, Hernán Eduardo Barza, Francisco Barberena Mejía, Augusto Briceño Briones, Rodrigo Brenes, Mario Bermúdez, José María Barquero, Raúl Jesús Bermúdez, Daniel Benavides, Rogelio Bonilla.

## QUE CASTIGUEN CON ENERGIA A LOS SAQUEADORES DEL TRANSPORTE AEREO N. C. 88876

Es algo verdaderamente incalificable el hecho de que, seres de nuestra misma especie, valiéndose de la impunidad que ofrecen las circunstancias en que quedó el N. C. 88876 saquearan el avión y se robaran los valiosos objetos que transportaba. La vileza del hecho está en la cobardía en el ocultamiento que rodeaba el vandálico acto y en lo inhumano y cruel del mismo. Los individuos que así han procedido parece que pertenecían a una banda de terroristas silvestres y póstumos porque las características de tal monstruosidad son la inmisericorde actitud ante los restos humanos que son sagrados y la consumación de un delito a mansalva, bajo la protección de una infinita soledad y de una impenetrable y oscura selva.

Pensando en estas cosas nos parece que, siendo como son las cuestiones en nuestros países, la cultura, los sentimientos cristianos, la educación y el cultivo de las facultades que hacen a las personas seres civilizados y sociables, son prerrogativas de que sólo disfrutaban las gentes de las ciudades y de los centros más densos de población. En los confines del país, en las remotidades, los hombres, que son la mayoría de nuestra población, viven como bárbaros, casi en estado aborigen, sin nociones de nada que haga de ellos gentes útiles a sus semejantes así mismo, capaces de los elementalísimos principios morales necesarios para no caer en actos sin nombre como el que nos ocupa. La concentración de las actividades materiales y comerciales en los centros más pulsos crean allí todas esas posibilidades de cultura de que en ellos se goza, en tanto que el abandono de regiones como el Guanacaste, con las que no hay medios fáciles y adecuados de transporte ni comunicación, mantiene a la mayoría de los pobladores de tales regiones en un lamentable retraso y en un triste estado de ignorancia y absoluta incultura.

Debemos preocuparnos por acercar esas regiones lejanas de nuestro país, particularmente el Guanacaste, hacia el radio central donde florecen, con los adelantos materiales y técnicos, el cultivo de las nobles facultades del hombre y la capacitación para convertirlo en un verdadero productor de prosperidad, bienestar y cultura. Por el mejoramiento de las condiciones fundamentales de la vida de nuestro pueblo debemos luchar infatigablemente porque eso y sólo eso puede darle al mismo la elevación cultural y espiritual que caracteriza a los seres verdaderamente sociables, generosos y civilizados.